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赤羽南　マンション計画2丁目
に

27
日
、
赤
羽
会
館
で

「（
仮
称
）
北
区
赤
羽
南
二

丁
目
計
画　

新
築
工
事
」

説
明
会
が
開
か
れ
ま
し

た
。
フ
ァ
ミ
リ
ー
タ
イ
プ

81
戸
の
分
譲
マ
ン
シ
ョ
ン

計
画
で
す
。

説
明
に
よ
れ
ば
、
事
業

主
は
近
鉄
不
動
産
株
式
会

社
、
設
計
・
施
工
は
株
式

会
社
長
谷
工
コ
ー
ポ
レ
ー

シ
ョ
ン
で
、
今
年
の
6
月

か
ら
工
事
を
開
始
し
、
来

年
２
０
２
０
年
の
12
月
に

竣
工
予
定
と
の
こ
と
。

建
設
予
定
地
は
、
稲
田

小
学
校
前
で
解
体
が
お
こ

な
わ
れ
て
い
る
3
棟
の
大

日
本
印
刷
工
場
跡
地
の
一

つ
で
、
小
学
校
に
一
番
近

い
「
Ａ
敷
地
」
と
呼
ば
れ

る
場
所
で
す
。

大
規
模
マ
ン
シ
ョ
ン
で

子
ど
も
が
増
加

北
区
で
は
現
在
、
子
ど

も
人
口
が
急
増
し
て
お

り
、
学
校
施
設
不
足
を
心

ファミリータイプ分譲81戸　稲田小児童増加への影響は？

配
す
る
声
も
各
地
で
あ

が
っ
て
い
ま
す
。

王
子
5
丁
目
で
は
、
昨

年
、
８
６
４
戸
の
大
規
模

マ
ン
シ
ョ
ン
が
オ
ー
プ
ン

し
た
こ
と
で
、
王
子
小
学

区
域
内
に
４
３
０
人
、
学

校
一
校
分
の
就
学
前
人
口

が
増
え
ま
し
た
。

稲
田
小
は
今
後
、
神
谷

中
サ
ブ
フ
ァ
ミ
リ
ー
施
設

一
体
型
小
中
一
貫
校
の
整

備
に
あ
わ
せ
廃
校
と
な
る

予
定
で
す
が
、
周
辺
で
は

今
回
の
計
画
を
含
め
、
開

●地域・地区	 準工業地域
	 	 建ぺい率60%、容積率200%
	 	 第2種高度地区、準防火地域
●建物用途	 共同住宅（分譲）
●規模・住戸数	 地上8階	高さ23.91m	81戸
●駐車場	 自動車24台、自転車１５５台
●敷地面積	 2658.96㎡
●建築面積	 1198.58㎡
●工事期間	 2019年6月～2020年12月

稲田小

成立学園

（仮称）北区赤羽南二丁目計画

発
計
画
な
ど
で
人
口
が
増

え
る
見
込
み
で
す
。

Ｂ・Ｃ
敷
地
の
計
画
は

現
在
の
と
こ
ろ
未
定

今
回
の
説
明
で
は
、
隣

接
す
る
Ｂ
・
Ｃ
敷
地
に
つ

い
て
は
計
画
が
未
定
と
の

こ
と
で
し
た
が
、
す
べ
て

マ
ン
シ
ョ
ン
と
な
れ
ば
、

大
幅
な
児
童
数
の
増
加
が

見
込
ま
れ
ま
す
。

今
後
の
開
発
の
動
向
を

注
視
し
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。（
の
の
山
け
ん
）

計画地
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26
日
、
北
区
議
会
第
1
回

定
例
会
で
各
会
派
の
代
表
質

問
と
無
会
派
議
員
の
個
人
質

問
が
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
北
区
議
員
団

か
ら
は
、
や
ま
き
直
人
区
議

が
代
表
質
問
に
立
ち
、
消
費

税
10
％
増
税
の
中
止
、
人
口

増
に
対
応
し
た
学
校
施
設
の

整
備
、
国
保
・
後
期
高
齢
保

険
料
の
負
担
軽
減
、
児
童
虐

待
・
Ｄ
Ｖ
防
止
対
策
の
強
化

な
ど
、
切
実
な
区
民
要
望
の

実
現
を
求
め
ま
し
た
。

庁
内
検
討
組
織
を
立
ち

上
げ
教
室
不
足
対
策

学
校
問
題
で
は
、
党
区

議
団
が
発
表
し
た
緊
急
提
言

「
子
ど
も
た
ち
に
ゆ
と
り
の

あ
る
教
室
と
豊
か
な
教
育
環

境
を
」
に
基
づ
き
施
設
の
整

備
を
求
め
た
の
に
対
し
、
教

育
長
が
「
関
係
部
課
で
構
成

す
る
検
討
組
織
で
各
学
区
域

に
お
け
る
児
童
生
徒
数
の
増

減
見
込
み
か
ら
必
要
と
な
る

教
室
数
を
算
出
し
、
普
通

教
室
の
確
保
が
必
要
と
な
る

学
校
に
つ
い
て
は
、
特
別
活

動
教
室
等
の
活
用
な
ど
を
含

め
、
一
校
一
校
個
別
に
対
応

策
を
検
討
し
て
い
る
」
と
答

え
ま
し
た
。

経
済
認
識
で
は
国
の
言

い
分
を
う
の
み

一
方
、
消
費
税
問
題
で
は
、

花
川
区
長
に
「
雇
用
・
所
得

環
境
の
改
善
」
と
い
う
経
済

認
識
は
改
め
る
べ
き
と
求
め

ま
し
た
が
、
答
弁
で
は
「
直

近
に
お
け
る
政
府
の
景
気
に

関
す
る
公
式
見
解
を
の
べ
た

も
の
」
と
、
破
た
ん
し
た
政

府
の
言
い
分
を
う
の
み
に
し

て
い
る
こ
と
を
認
め
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

区議会第1回定例会本会議　やまき直人議員が代表質問

赤羽公園をなくしてしまってよいのか？
議会での突然の提案に違和感
26日の区議会本会議代表質問で、公明党の近藤光則議

員が「赤羽駅東口のまちづくりは公共施設再配置での検討
を」と質疑。一例と断りつつ、赤羽小学校を赤羽公園の
位置に移し（右図参照）、赤羽岩淵中とともに「文教ゾーン」
をつくってはどうか、などと提案しました。
しかし、貴重な彫刻遊具「大空の門」（写真左）や、キ

リンの滑り台（写真右）のある赤羽公園をなくしてしまう
提案を、突如議場で行うことには違和感を持たざるを得ま
せん。駅前再開発を含むまちづくりは、オープンな住民の
議論を通じて進めるべきではないでしょうか。（のの山けん）

質問する、やまき直人区議会議員

人口増に対応した学校施設の整備、
消費税10％増税の中止求める


